



INFORMACIÓN

## BOLETÍN DE PRENSA N.º 153

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 1 de agosto de 2025

## GRUPOS PROMOTORES DE CULTURA DE PAZ ARRANCAN EN LA UCE

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación se convierte en la primera unidad académica de la Universidad Central del Ecuador en conformar y capacitar a sus Grupos Promotores de Cultura de Paz, cumpliendo así con lo establecido en la Disposición General Décima del Reglamento de Régimen Disciplinario de la Institución.

La disposición señala que, el Comité de Ética deberá generar grupos de docentes, estudiantes, personal administrativo y de servicios como promotores de Cultura de Paz en cada una de las Facultades y Unidades Administrativas con el fin de fortalecer el tejido institucional desde la ética, la prevención de conflictos y el fomento de la convivencia basada en el respeto, el diálogo y la solidaridad.

Jhoe Báez, docente de la Facultad de Filosofía abordó los fundamentos de la ética institucional y su aplicación práctica. Durante la jornada, los participantes reflexionaron sobre el rol de los promotores de Cultura de Paz, conocieron el instructivo aprobado para su funcionamiento, se socializó el Código de Ética de la Universidad, el Reglamento de Régimen Disciplinario, y se discutieron conceptos clave sobre cultura de paz y su importancia en el entorno universitario.

Este proceso marca el inicio de una estrategia institucional que se implementará progresivamente en todas las Facultades, reafirmando el compromiso de la Universidad Central del Ecuador con la construcción de una comunidad universitaria más ética, participativa y pacífica.

(A.C.).

### CONTACTO

Dirección Comunicación  
022 524 714 | [dcc@uce.edu.ec](mailto:dcc@uce.edu.ec)